

L'Indépendant, 29/12/23

Pyrénées : La station de Formiguères ouvre ses pistes ce samedi 30 décembre



12 millions d'euros ont été investis dans le nouveau téléporté mixte de Formiguères. Olivier Got - Olivier GOT

Formiguères ouvre enfin ses pistes ce samedi 30 décembre 2023. Le haut de la station sera accessible grâce à l'inauguration du téléporté mixte. Il permet aussi aux randonneurs d'atteindre le site de la Calmazeilles.

Il n'y a pas eu de miracle météo sur le Capcir en ces derniers jours de 2023. La neige ne tombe toujours pas. Mais, la station de Formiguères ouvre enfin une partie de son domaine skiable, ce samedi 30 décembre à 9 heures. Elle était la dernière des Neiges catalanes encore fermée, les autres stations ayant ouvert leur domaine partiellement. C'est l'inauguration du tout nouveau téléporté mixte qui offre ce "ouf" de soulagement.

"Les dernières autorisations après tous les contrôles nécessaires sont en préfecture", précise Eric Charre, directeur de Trio, la société publique qui gère les stations de Formiguères, Cambre d'Aze et Porté-Puymorens. "S'il manque toujours de la neige au bas de la station, ce tout nouveau téléporté mixte permet d'amener les skieurs, mais aussi les randonneurs en raquette, sur la partie haute du domaine, au niveau de la Calmazeille, où l'on ouvre les pistes". Le forfait skieur est fixé à 30 euros, 9 euros pour les randonneurs ou promeneurs. "Avec les cabines panoramiques, la montée offre des points de vue exceptionnels".

Trio a investi 12 millions d'euros dans cet équipement. *"Au-delà d'être essentiel pour les skieurs, il confirme notre volonté de diversification sur les quatre saisons. Il permet d'acheminer randonneur, promeneur, mais aussi des VTT",* précise Eric Charre. Tout cela en direction du très prisé lac des Camporeils.